
 

 

 

 

 

 

～保護者説明会、地域報告会を開催しました～ 
このたびの『みらい つうしん（第１1 号）』では、１２月１３日（水）に開催しま

した保護者説明会と１2 月 17 日（日）に開催しました地域報告会における報告内容

や意見等をお知らせいたします。 

〈保護者説明会について〉 

１．保護者説明会の開催日時等 
会 場 開催日時 

水道町保育園（遊戯室） 令和５年 12 月 13 日（水）午後７時～ 

 

２．保護者説明会の結果報告について 

   今回の保護者説明会では、民営化後の施設整備について説明させていただきまし 

た。小池保育園を利用されている方から２名、水道町保育園を利用されている方から 

１０名、合計１２名の参加がありました。 

   

◎民営化後の施設整備について 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○施設の建て替えのスケジュールについて説明〔運営事業者より〕 

   施設建て替えは小池保育園、水道町保育園の順に行う予定です。小池保育園は新し 

く拡張された土地に小池保育園（新）を建設し、その間の保育は小池保育園（旧）で 

行います。完成後、保育場所を新園舎に移行し、水道町保育園の建て替えに移ります。 

水道町保育園の建て替えは水道町保育園（旧）を解体し、同じ場所に新園舎を建設 

します。水道町保育園建て替え中の保育場所は小池保育園（旧）で行います。完成後、 

保育場所を新園舎に移行し、最後に小池保育園（旧）の解体工事を行う予定です。 

 

第１1 号 令和 5 年 12 月 28 日 こども政策部 こども未来課 

 
小池保育園及び水道町保育園の民営化に向けた取り組みのお知らせ 



○質疑応答 

【保護者からの意見等】 

Q．水道町保育園の工事について、着工年度（令和７年度）に年長になる子どもたち

の卒園式は水道町保育園で行えないのか。 

A．着工時期を３月頃まで遅らすことにより、卒園式を旧園舎で行うことは可能とな

る。また、冬場の一番の大雪の季節も回避できる。ただし、全体のスケジュール

を先に送ることになるので、検討が必要である。工事期間は１年程度かかる予定

なので、新園舎の完成が冬の季節にかかってしまう。 

Q．業者は決まっているのか。また、工事期間はどれくらいなのか。 

A．工事業者はこれから入札を行って決定する。設計業者は県内の業者で保育施設の

建て替え実績等もある業者に図面の作成等を依頼しましたが、正式な手続きはし

ていないため、手続きが終わり次第お知らせする。工事期間については園舎解体

が約４カ月、建物の工事が９カ月かかり全体を見通すと１年弱かかる予定になっ

ている。また、施設建て替えの補助対象が１年の建て替えではなく２年をまたぐ

ような建て替え計画を考えている。 

Q．水道町保育園から小池保育園（旧園舎）に移行した後、小池保育園（旧園舎）で

保育する面積は確保できるのか。 

A．工事の関係で一定期間、園庭が使用できないことが出てくるかもしれないが、園

庭が使えない状況は避けていきたい。またそのようなことが起こることがないよ

うに計画を考えている。 

Q．水道町保育園から小池保育園（旧園舎）に移行した後、駐車場の確保はできるの

か。近隣への配慮、事故防止はどうするのか。また、行事は小池保育園と水道町

保育園で日程をずらすのか。 

A．小池保育園施設建て替え時に駐車場も整備することになっているため、路上駐車

や近隣の方に迷惑をかけることはないようにしたい。また、小池保育園と水道町

保育園の保護者が送迎しやすいよう案内する職員を配置したり、標識のようなも

のを設置したりして、対策を講じていきたい。行事も別日程になると考えられる。 

Q．小池保育園までの送迎が大変だが、送迎バスは運行する予定か。 

A．送迎バスを出すというアイデアは考えている。また、保育時間を長くして保護者

が迎えに来れる時間を確保するようなアイデアも出ている。園児全員がバスを希

望するわけではないと思うので、場合によってはいくつかのアイデアを組み合わ

せて行う必要が出てくるかもしれない。今の段階で具体的な決定事項はないが、

今後、様々な側面で前向きに検討していきたい。 

Q．保育士は全員新しく採用した人ばかりなのか。保育士のチームワークが心配。 

A．新しく採用した保育士、調理師は多いことに変わりはないですが、その中には公

立保育園で保育士として働いていた方もいるので全員が新採用の保育士のみで始

まることはない。また、出雲崎こども園からも数名の職員を配置する予定である。 

Q．引き継ぎ保育の案内はくるのか。 

A．引き継ぎ保育については今後、保護者向けに案内をしていきたいと思っている。

引き継ぎ保育も毎日保育をさせていただくわけではなく部分的に保育をさせてい

ただくので、そういった際はお知らせする。 



〈地域報告会について〉 

１．地域報告会の開催日時等 

会 場 開催日時 

燕市役所（会議室１０１） 令和５年 12 月 1７日（日）午前１０時～ 

 

２．地域報告会の結果報告について 

   今回の地域報告会では、これまで三者協議会で協議した内容や、新園舎の建て替え 

スケジュール等について報告させていただきました。小池保育園・水道町保育園の保 

護者３名と新年度入園を申し込まれている方等から１３名参加いただき、合計１６名 

になりました。 

 

○質疑応答 

 【参加者からの質問】 

  Q．園舎の建て替え中に転園の必要はあるのか。  

  Ａ．保育園から保護者に対して、「別の保育園に転園してください。」というようなお

願いをすることはない。ただし、保護者の方が工事期間中に別の保育園に転園し

たいという意向がある場合、書類を提出していただければ、転園は可能と考える。 

  Ｑ．出雲崎こども園で使用している体操着はいくらなのか。 

  Ａ．半袖短パンや長袖長ズボンなど購入パターンはいくつかあるが、フルセットで購 

入した場合、16,000 円程度費用がかかってしまう。ただし、今現在で物価高騰 

が続いているため、次年度以降は値上がりする可能性がある。出雲崎こども園の 

年長クラス３分の２は体操着を購入しているが、昨年の年長クラスはほとんど購 

入していなかった。購入に関しては希望制なので必ず購入をお願いするものでは 

ない。 

 

※三者協議会の協議内容や保護者からの意見に関しては過去に発行した「みらいつう 

しん」に掲載しています。詳しくはバックナンバーをご参照ください。 

 

 

 

 

【皆さまのご意見などをお聞かせください】 

「みらい つうしん」をご覧になり、三者協議会に対するご意見などがありましたら、

専用の用紙などで小池保育園、水道町保育園に設置する「意見箱」に入れてください。

また、メールやＦＡＸでもご意見などをお受けいたします。 

 

 

 
（問合わせ先） 

燕市こども政策部 こども未来課 担当：横山・中濱 

〒959-0295 燕市吉田西太田 1934 番地 

電話 0256-77-8222（直通） FAX 0256-92-2119 

E-mail kodomomirai@city.tsubame.lg.jp 


